
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆入会式 福本 巽さん 推薦者 眞田惣行さん、菅 雪雄さん 

 

◆会長報告 

  皆さんこんばんは。 

  本日は花見夜間親睦家族例会ということで当初予定していました年間５回の親睦例会の本年

度最後となります。本日は新入会員の福本さんご夫妻を含め、総勢 44 名の参加者を頂き大変あ

りがとうございます。先程、新会員の入会式を執り行わせて頂きました。ロータリーの「手続要

覧」によると 

  ①クラブは新会員のための入会式を行うべきである。 

  ②各クラブは独自に厳粛で意義深い入会式の手続きを定めるように推奨されております。 

  新会員の入会式は 

  ①新会員の推薦者が参加した上でクラブ会長が主催。 

  ②適切であれば、新会員の配偶者も出席するよう招待する。 

  ③クラブ週報に掲載する為等の写真を提供してもらう事が出来る。 

  式典は 

  ①ロータリーへの歓迎（ロータリーとその活動内容、会員の責務等の簡単な説明）。 

  ②新会員の簡単な略歴紹介。 

  ③ロータリー資料の進呈。 

  ④襟ピン、会員証、クラブ名簿の進呈。 

  ⑤クラブ委員会への任命の発表。 

  ⑥顧問、推薦者からの挨拶 
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  ⑦新会員による挨拶。 

  ⑧クラブからの歓迎の辞 

  以上のことを考慮してクラブは入会式を行う事が望ましいとされています。福本さんも全く要

領がわからずお困りだと思います。本日の懇親会から会員の皆さんよりお声掛けをして頂き、福

本さんの楽しく有意義なロータリー生活が始まります事を祈念いたしまして会長の時間とさせ

ていただきます。 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山丸之内 RC 4 月 13 日（月）  休会 

 

◆会員誕生記念祝  赤坂英一さん      7 年 4 月 25 日 

          梅西啓二さん     26 年 4 月 29 日 

          佐藤 貢さん     28 年 4 月 4 日 

          今川忠男さん     40 年 4 月 13 日 

  会員奥様誕生記念祝  門田美枝子さん     4 月 26 日 

            徳永ゆかりさん     4 月 4 日 

            岩永智子さん      4 月 2 日 

            三好滋子さん      4 月 24 日 

            平田智子さん      4 月 2 日 

   

◆出席報告  ○会員数 38 名  ○出席率 84.85％ 

        欠席者  5 名  赤阪さん 岩永さん 原さん 麦谷さん 谷原さん 

                                         

◆プログラム：懇親会 

 会長挨拶 

改めまして再度挨拶を行わせて頂きます。これから懇親会へと入らせて頂きます。本日の例会、

懇親会におきまして平田親睦部会長、角田ＳＡＡ部会長をはじめクラブ管理委員会の皆様には大

変お世話になり、ありがとうございます。平田部会長も「今日が恙無く進行すれば…取敢えず本

年度のお役目無事終了」と安堵されているのではないかと思います。 

  ここで、スマイル・ボックスについて少しお話しさせて頂きます。例会場で会員が自由意思で

善意の寄付金を入れる箱をスマイル・ボックスと言い、1,936 年大阪ＲＣで初めて実施されたロ

ータリー特有のものです。会員、家族、事業所等の慶び事、お祝い事をニコニコしながら披露し、

喜びを分かち合い、又、失敗したり、迷惑をかけた時もユーモアたっぷりに苦笑し、例会を賑わ

せて親睦を増進させるため行っております。集まったお金は主として奉仕活動資金に使われます。 

当クラブでは会員も少ない事、低会費で運営している関係上、周年行事資金準備の他、一般会計

でも使用させて頂いております。申告スマイルの金額は、一昨年角田委員長の年度が ¥912,000、

昨年菅委員長の年度が ¥827,000 でした。本年度３月末現在は ¥604,000 集まっております。 

昨年同時期は ¥686,000 で対前年比、達成率 88%、差額△¥81,500 です。角田ＳＡＡ部会長も

あと３か月間で前年金額越えを目標としております。本日の賞品は豪華なモノも用意されている

と聞いております。 
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次回例会  

    4 月 21 日（火） 会員卓話 石田幹雄さん 

    4 月 28 日（火） ゲスト卓話 福山 JC 理事長 


